



Con el objetivo de fomentar y promover la cultura y las artes, las becarias del Hogar Calderón Ayluardo desarrollaron una serie de actividades durante la "Semana de la Cultura", en preparación para la celebración de la Fiesta de la "Transfiguración del Señor".

De manera virtual, las becarias se sumergieron en la magia de la ópera con una presentación de "La Flauta Mágica". Además, participaron en talleres de técnicas de colores, donde demostraron su destreza artística y creatividad. La diversidad cultural fue el foco de atención en el Convivium, donde varias niñas presentaron emocionantes números que abarcaron desde cantos en inglés y quichua hasta bailes, toques de guitarra, flauta y poesía. Uno de los momentos más conmovedores fue la presentación multilingüe del "Padre Nuestro", recitado en portugués, latín e italiano.

El Hogar Calderón Ayluardo reafirma su compromiso de brindar un espacio enriquecedor para el desarrollo integral de las becarias, fomentando la expresión artística y la diversidad cultural como pilares fundamentales.